



N° 41

Universidad de los Llanos crea simulador de orientación vocacional para aspirantes a pregrado.

Villavicencio, Meta. Mayo 28 de 2015. En un esfuerzo por mejorar los niveles de deserción académica en la institución, el Programa de Retención Estudiantil Unillanista (PREU), creó el simulador de orientación vocacional ‘Camarita’ para ayudar a los jóvenes a elegir el programa a estudiar.

Esta herramienta fue creada con el fin de guiar a los aspirantes a encontrar su perfil profesional según sus fortalezas académicas (resultados pruebas SABER) y preferencias vocacionales y profesionales, teniendo en cuenta principales intereses, conocimientos básicos sobre el programa o la carrera profesional y rasgos de personalidad, indispensables para abordar con éxito el reto de formarse integralmente.

De acuerdo a las afirmaciones de la ingeniera Elsa Páez Castro, coordinadora del PREU, la iniciativa atiende una problemática relacionada a los factores de abandono por parte de los estudiantes a su proceso de formación. “El tema de no elegir correctamente es una de las variables que conlleva abandonar su proceso educativo los dos primeros semestres de la carrera. Estamos muy satisfechos. Más del 50% de los aspirantes inscritos ha hecho uso del simulador durante este semestre para postularse de manera más consciente al programa de pregrado de su preferencia” indicó.

Asimismo, añadió Páez Castro “la iniciativa, a raíz de los buenos resultados se mantendrá a largo plazo; realizando mejoras pertinentes, pero con la idea básica de orientar a los futuros Unillanistas a la mejor selección de su carrera profesional”. Esta se convierte en una nueva estrategia de promoción de la permanencia de los estudiantes y contribuye a disminuir los índices de deserción y proyectar eficazmente el futuro de los estudiantes.

A través de la página www.unillanos.edu.co en el botón inscripciones abiertas los interesados pueden probar el simulador sin ningún costo.

Informe radial



Se agota plazo para jóvenes que deseen ingresar a estudiar en Unillanos. Próximo lunes vence periodo de inscripciones.

Hasta el primero de junio está estipulado el periodo de inscripciones para bachilleres aspirantes a ingresar a la Universidad de los Llanos. Son más de 650 cupos disponibles en los 17 programas de grado en distintos campos del conocimiento.

Óscar Domínguez González, rector de la Universidad de los Llanos, explicó que los interesados deben realizar la inscripción consignando en el Banco Bogotá un total de \$103.100 en la cuenta de ahorros **364106633**. Al término de 24 a 48 horas, acudir al portal web www.unillanos.edu.co donde encontrarán una guía y el formulario en línea para diligenciar.

El directivo recordó que el único requisito de entrada a Unillanos es el resultado de las pruebas Saber 11 (Examen de Estado - ICFES) sin importar el año de presentación, y los cupos se asignarán en estricto orden descendiente, según el puntaje ponderado obtenido por todos los aspirantes al mismo programa académico. Anotó que el único programa con un criterio de selección adicional, es la Licenciatura en Educación Física y Deportes en la que deben realizar una prueba de aptitud física el 9 de junio en las instalaciones de la sede Barcelona.

Aclaró que hay categorías de admisión especiales para grupos indígenas, personas provenientes de municipios de difícil acceso o con problemas de orden público, o de departamento de la Orinoquia en el que no hay instituciones de educación superior, reservistas de honor (exentos de todo pago durante toda la carrera), deportistas destacados (ganadores de medallas en el último año), comunidad con diversidad funcional y víctimas de la violencia. Estas admisiones especiales permiten 1 cupo por programa académico, a excepción de los reservistas de honor que se recibirían todos los que se presenten.

En cuanto a las posibilidades de financiación, la Universidad tiene dispuesta la línea celular 301 576 27 21 y el correo electrónico admisiones@unillanos.edu.co. para atender todas las dudas e inquietudes.

Informe radial



Mañana directivos de Unillanos presentarán rendición de cuentas a la ciudadanía.

- *A las 8: 00 a.m en la sede San Antonio iniciará la Séptima Rendición de Cuentas de la institución.*
- *El ingreso está abierto a la comunidad en general y se espera la asistencia de la dirigencia política, gremios, medios de comunicación y representantes de diferentes entidades de carácter público y privado.*
- *Se realizará la transmisión en línea a través de www.unillanos.edu.co*

La importancia de que todas las instituciones gubernamentales en Colombia cumplan con una Audiencia Pública de Rendición de Cuentas va más allá de un simple requisito de ley para evidenciar los avances de la gestión administrativa durante el año inmediatamente anterior. La idea de estos ejercicios es garantizar el control adecuado sobre el funcionamiento de las entidades públicas.

Para el caso de la Universidad de los Llanos, mañana 29 de mayo, a partir de las 8 de la mañana, el rector de la institución, Oscar Domínguez González, y los cinco decanos de las facultades, expondrán los resultados más significativos de la gestión 2014, se plantearán los retos más importantes de cara al futuro, así como el aprendizaje que implica el desarrollo de un ejercicio como el que requiere esta séptima Audiencia Pública.

El rector hizo un llamado a la comunidad en general, padres de familia, gremios, entidades gubernamentales, organizaciones privadas, egresados, dirigentes políticos, medios de comunicación y a los estudiantes a participar de este espacio de interlocución entre los servidores públicos y la ciudadanía.

Por su parte, el ingeniero José Isaías Peña, asesor de la Oficina de Control Interno, enfatizó que el proceso en los siete años que la Universidad de los Llanos lleva realizando este evento, ha dejado importantes lecciones para todas las dependencias de la institución, además ha permitido superar y encontrar nuevos retos a medida que se analiza la gestión realizada durante el año inmediatamente anterior.

Finalmente, Peña agregó que la inclusión de los decanos en esta séptima Audiencia, es “un valor agregado a esta Rendición de Cuentas. Es mostrar de una manera minuciosa la gestión de cada una de las Facultades y dar a conocer los alcances desde cada una de estas 5 unidades académico administrativas”, esto permitirá a la comunidad entender mejor el funcionamiento de cada una de ellas.

Voz del rector



Sexta muestra de Ingeniería pretende motivar a los jóvenes a desarrollar proyectos de investigación.

Como parte de la estrategia de acercar más la academia a la comunidad, y en su misión de formar parte integral de la sociedad, la Universidad de los Llanos realizará la sexta Muestra Regional de Proyectos de Ingeniería, evento que tiene como principal objetivo compartir los trabajos y proyectos de investigación, adelantados por docentes y estudiantes de la Facultad de Ciencias Básicas e Ingeniería (FCBI).

Para esta versión, la muestra contará con 20 proyectos de las áreas de bioingeniería, robótica, automatización e instrumentación, trabajos desarrollados por los Grupos de Investigación en Teleinformática con Software de Código Abierto (GITECX), Sistemas Dinámicos, Matemáticas y Criptografía (MACRYPT), en Robótica (GIRO) y el Grupo de Estudio en Automatización (UGEA).

Entre los proyectos que se destacan está un Calificador Automático de Exámenes, que funciona a través de una visión artificial. Como su nombre lo indica, es capaz de calificar y digitalizar encuestas solo con tomarle una foto al documento. Otro proyecto es el Neuroscanner, una especie de diadema que analiza las señales eléctricas del cerebro de una persona y a través de estos impulsos electromagnéticos puede darle órdenes de movimiento a un robot.

La VI Muestra Regional de Proyectos de Ingeniería se llevará a cabo este próximo 29 de mayo, en el Centro Comercial Único en Villavicencio a partir de las 9 de la mañana, entrada libre. El Centro de Proyección social de la FCBI, en aras de involucrar a los niños y jóvenes con estas áreas del conocimiento, extiende la invitación a los estudiantes de instituciones de educación básica y media a participar de esta actividad.

